

# あひるぐみだより



7月

2020年7月1日 保土ケ谷保育園 あひる組担任

## 最近の子どもたちの様子

6月に入ってから、元気に遊ぶ子どもたちの姿が保育園に戻りつつあります。天気の良い日には、公 園に散歩に出かけて、ダンゴ虫探しや、シャボン玉の追いかけっこを楽しんでいます。子どもたちの動 きも活発になってきて、ボール遊びや少し高い段差からのジャンプ遊びを楽しんでいます。 友だちとの 関わりも言葉が増えてきて「一緒に行こう!」「〇〇ちゃんおいで~」など伝え合う姿が見られるように なってきました。室内遊びでは、自分の好きなブロックやパズルを出して遊んだり、リズム体操の曲が 流れると、集まってきて体を動かしています。

今月も熱い日が続くので、こまめな水分補給をして、熱中症対策をしていきたいと思います。



#### 今月の活動

製作 七夕飾り、短冊

感触遊び 霧吹きの水やビニール袋に入 れた水の感触を味わったり、片 栗粉を使って感触遊びを楽し んでいきたいと思います。



### 歌遊び・絵本

#### ☆絵本

- ・ぴょーん
- できるかな

☆手遊び・ふれあい遊び

- ・ピクニック
- ・りんごコロコロ







#### お願いとお知らせ

◎個人用引き出しに物を入れ過ぎないようお願いします。 オムツやタオル等が引き出しの奥に落ちて 詰まってしまい、引き出しがちゃんと閉まらなくなります。また引き出しの隙間に子どもが指を入れて 開け閉めをして遊ぼうとします。物の紛失や怪我の恐れがありますのでお忙しいとは思いますがご協力 をお願いします

散歩で歩くことが多くなってきました。サイズが合わずに脱げてしまうこともあり危 ◎靴について 険です。サイズの再確認をお願いします。また、夏でも散歩は靴で行います。登降園時にサンダルを使 用する際には、置き靴をお願いいたします。